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Sevilla DIPUTACIÓN

Fernández defiende su
‘Sevilla 10’ como un
programa “realista”

SEVILLA | El presidente de la Diputación, Javier Fernández, ha destacado que el documen-
to entregado este lunes al presidente de la Junta, Juanma Moreno, titulado 'Sevilla de 10.
Un reto compartido', es un programa “realista y de cumplimiento inmediato”, y, sobre
todo, “que es un documento que no es ningún brindis al sol”, según ha explicado en una
rueda de prensa centrada en ese encuentro y en la que ha indicado que “Moreno puede
utilizar a la Diputación para que Sevilla tenga servicios de primer nivel”.

ENCUENTRO Publicaciones del Sur y Ebro Foods abordan con regantes y la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir los retos del cultivo

Foto de familia de los organizadores y participantes en el foro ‘Avances en el Cultivo del Arroz’. AGF

Carmen del Toro
SEVILLA | El cultivo del arroz se
ha convertido en una “sim-
biosis” perfecta entre agricul-
tura y medio ambiente, tras
constatarse científicamente
que disminuye el nivel de ni-
tratos en el agua, un filtro de
la marisma que cuenta ahora
con un “punto de inflexión”,
los 240 millones de euros que
se van a invertir en la moder-
nización y mejora de la efi-
ciencia de los riegos del Bajo
Guadalquivir, cinco proyec-
tos, uno de ellos ya en ejecu-
ción, que estarán culminados
en cinco o seis años.

Son algunas de las princi-
pales conclusiones que se ex-
traen de las jornadas ‘Avan-
ces en el Cultivo del Arroz’, or-
ganizadas por Publicaciones
del Sur y Ebro Foods en la se-
de de la Fundación Cajasol,
con las comunidades de re-
gantes de la zona y la Confe-
deración Hidrográfica del
Guadalquivir (CHG), en las
que se ha puesto en evidencia
que los 264 hectómetros cúbi-
cos de agua con los que conta-
rá el sector para la próxima
campaña suponen una

“oportunidad” tras cinco
años y medio de sequía que
obliga a los productores a
“hacer números” pero tam-
bién a “recuperar el merca-
do”, copado por las grandes

distribuidoras y los países del
tratado EBA, por lo que Juan
Parias, de Ebro Foods, llamó
a Bruselas a proteger las 1,8
millones de toneladas al año
de arroz que se producen en
Europa, el 10% de ellos en Se-
villa.

El sector podría tener un
hándicap importante en el as-

pecto ambiental pero todos
los estudios científicos (CSIC)
están demostrando que el
arroz es un filtro perfecto para
reducir los niveles de nitra-
tos, una simbiosis perfecta
entre agricultura y medio am-
biente que se complementa
con el hecho de que los arro-
zales se convirtieron en “ma-

rismas de sustitución”, en pa-
labras de Rafael Seiz, de
WWF, durante la sequía, lo
que corroboraron todos los
presentes en las jornadas.

El aspecto ambiental pero
también el económico y so-
cial es el que se puso en evi-
dencia en las jornadas, con
un sector que se enfrenta a

grandes retos, especialmente
por la salinidad recurrente y
las mareas, y para el que las
infraestructuras son claves
para su futuro, pero también
el análisis de propuestas de
futuro como las desalobrado-
ras o las balsas para riegos.

Para el presidente de la
CHG, Joaquín Páez, el “punto
de inflexión” está en la apro-
bación del proyecto de mo-
dernización y eficiencia del
Bajo Guadalquivir, 240 millo-
nes en cinco proyectos de los
que uno ya es una realidad al
estar ejecutándose, el del Tra-
mo Origen, y que permitirá,
“con todas las salvaguardas
ambientales”, que el cultivo
del arroz mantenga su impor-
tancia estratégica y social y
dé paso a nuevas oportunida-
des para un sector que es “un
gran desconocido”.

Además, Páez quiso desta-
car que la eficiencia en el uso
del agua no sólo beneficiará
al Bajo Guadalquivir, sino al
conjunto de la cuenca, recor-
dando que es la zona “más
vulnerable” al cambio climá-
tico no sólo de Andalucía sino
de toda Europa.

Los beneficios de este pro-
yecto centraron buena parte
de las intervenciones del de-
bate que reunió a los repre-
sentantes de los regantes de
la margen derecha (Álvaro
Pallarés), izquierda (Pedro
Rebuelta) y Feragua (José Ma-
nuel Cepeda), y a la directora
técnica de la CHG, Nuria Jimé-
nez. El ahorro de agua, la re-
ducción del consumo energé-
tico y la garantía de dotación
de agua dulce frente a la sali-
nidad fueron algunos de los
aspectos que detallaron los
expertos.  ■

El programa especial se emitirá
este sábado a las 20.00 en 7TV

El arroz, el filtro perfecto del
Guadalquivir ante los nitratos
OPORTUNIDAD___Las lluvias y
la modernización del riego,
claves tras años de sequía

PUNTO DE INFLEXIÓN___Los
240 millones para mejorar la
eficiencia en el uso del agua

CAMBIO CLIMÁTICO___ La
apuesta beneficiará a toda la
cuenca, la más vulnerable

■ ■ Todos los participantes
coincidieron en la necesidad
de garantizar el futuro del
arroz y del entorno de Doñana
con la colaboración de todos:
“que nos sentemos con
honestidad”, decía Seiz.

Llamamiento a la
colaboración

■ ■ Garantizado el aporte de
agua para esta campaña y con
la previsión de las obras, el
sector también habló de la
industria cangrejera, de
garantizar los caladeros y
hasta del hidrógeno verde.

El sector también
mira el futuro

Otras claves
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VELADORES Pide participar en la “elaboración, consulta y participación sobre la norma”

Amalia Q.Q.
SEVILLA | La Organización de
Consumidores y Usuarios
(OCU) ha reclamado al Ayun-
tamiento de Sevilla que se
“vuelva a la legalidad” previa
a la pandemia en referencia a
los veladores y plataformas
que se instalaron, al menos
hasta que se apruebe la nueva
ordenanza que está actual-
mente en redacción, y ha apo-
yado explícitamente a las or-
ganizaciones vecinales del
Centro de la ciudad en sus crí-
ticas a estas plataformas.

Según ha informado la
OCU, se han dirigido al Ayun-
tamiento de Sevilla para mos-
trar su “preocupación” ante
el exceso de veladores y ante
el mantenimiento de las ex-
cepcionales medidas que la
pandemia llevó a adoptar pa-
ra los veladores de los esta-
blecimientos de hostelería se-
villanos, incrementando su
número y la ocupación del es-
pacio, apuntando que se “po-
siciona” a favor de las entida-
des vecinales del casco histó-
rico.

El conflicto vecinal, rela-
tan, ya ha llegado al Defensor
del Pueblo Andaluz, que en
marzo reveló que los velado-
res generaban “numerosas
reclamaciones ciudadanas”
ante esta Institución y aboga-
ba por “una "ordenación me-
jor con la que garantizar el
paso a los peatones y el des-
canso”.

OCU Sevilla apunta que
“comparte la necesidad de re-

Una plataforma covid de veladores en la capital sevillana. ARCHIVO

OCU pide anular los veladores Covid
hasta aprobar la nueva ordenanza
EXCEPCIONAL___La Organización de Consumidores y Usuarios considera que
las circunstancias que justificaron la situación actual carecen ya de vigencia

carece de dicho sentido y solo
contribuye a alimentar la sen-
sación de saturación del via-
rio urbano”. Para la organiza-
ción, “resulta obvio que ello
afecta a la sostenibilidad, la
accesibilidad, la convivencia
y la calidad del entorno urba-
no, en una zona especialmen-
te castigada por ello”.

Así, entiende la OCU que,
una vez superada la prórroga
de las medidas, vigente hasta
febrero de 2024, “proceder re-
tomar la legalidad anterior, al

gularizar y reconducir una si-
tuación que, teniendo senti-
do en su momento para facili-
tar tanto la viabilidad de los
negocios como la oferta para
la ciudadanía, a día de hoy

menos en tanto se aprueba la
nueva ordenanza reguladora
de veladores actualmente en
tramitación, que deberá ar-
monizar todos los intereses
garantizando, especialmen-
te, la accesibilidad del viario
y el derecho al descanso”.

Además, la OCU ha solicita-
do participar en la “elabora-
ción, consulta y participación
sobre esa norma que, eviden-
temente, afecta al conjunto
de consumidores y usuarios
sevillanos”.

Podemos
pide gravar a
los grandes
tenedores de
pisos turísticos
SEVILLA | La líder de Podemos
Sevilla y concejala, Susana
Hornillo, ha criticado que el
proyecto de ordenanza de re-
gulación de pisos turísticos
del PP no aborde la “imperio-
sa necesidad” de reducir el
número de estos alojamien-
tos en el Casco Histórico de la
ciudad, zona en la que el por-
centaje VFT respecto a usos
residenciales no sólo sobre-
pasa los estándares acepta-
bles sino que ha convertido
los barrios en un “infierno”
para la población local.

En este sentido, Podemos
ha propuesto en el marco de
sus alegaciones una serie de
medidas encaminadas a gra-
var a los grandes tenedores
de vivienda turística así como
a recuperar parte de las mis-
mas para restablecer la convi-
vencia en los barrios. La me-
dida sería de aplicación en
los 14 barrios de Sevilla que
superan el diez por ciento de
Viviendas de Uso Turístico
-empezando por aquellos ca-
talogados por Emvisesa como
zona de Alto Esfuerzo Fami-
liar- y propone como princi-
pal factor de decrecimiento la
desprivatización a cambio de
justiprecio de inmuebles cu-
yos propietarios posean más
de diez pisos.

De este modo, se alivia la
carga turística sobre los ba-
rrios tensionados por el turis-
mo, al tiempo que se amplia-
ría el parque inmobiliario
municipal para destinar estos
pisos de nueva incorporación
al alquiler accesible para jó-
venes de la ciudad.

TURISMO

Emvisesa
recibe 1.634
peticiones para
dos pisos en
Cisneo Alto
MANUEL J. FLORENCIO | La Empresa
Municipal de la Vivienda de
Sevilla (Emvisesa) ha recibi-
do en el plazo de tan sólo tres
días que dio a los potenciales
interesados 1.634 solicitudes
calificables como válidas al
cumplir todas las condicio-
nes exigidas para aspirar a la
adjudicación de dos pisos en
una promoción situada en
Cisneo Alto.

Una vez finalizado el plazo,
Emvisesa ha procedido a pu-
blicar las listas provisionales
de admitidos. Se han recibido
un total de 1.634 solicitudes
válidas. Tal y como especifi-
caban las bases, en los casos
de duplicidad se han conser-
vado los datos de la última so-
licitud presentada.

Las dos viviendas están si-
tuadas en Cisneo Alto (Cam-
pos de Soria, Macarena). La
primera está situada en una
primera planta; cuenta con 4
dormitorios; 91,46 metros
cuadrados de superficie útil,
plaza de garaje y trastero y el
precio total era de 187.919,73
euros. La segunda cuenta con
las mismas características
que la primera pero está en
una cuarta planta y su precio
es algo superior, 188.561,79
euros.

La empresa dependiente
del Ayuntamiento de Sevilla
recomienda que se descargue
desde su página web el archi-
vo y se utilice el buscador de
su lector de PDF para compro-
bar las iniciales del nombre y
apellidos, así como la coinci-
dencia con el DNI, de los soli-
citantes. 

VIVIENDA

“Resulta obvio que ello
afecta a la sostenibilidad,
la accesibilidad, la
convivencia y la calidad
del entorno urbano”
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EDUCACIÓN Aseguran que las dos restantes aulas de Educación Infantil de tres años están con la ratio “al límite”

SEVILLA | Una veintena de pa-
dres y representantes de la
Asociación de Madres y Pa-
dres de Alumnos (AMPA) Ca-
racol del colegio de Educa-
ción Infantil y Primaria (CEIP)
Jacarandá de Sevilla Este ce-
lebró ayer una concentración
ante la Delegación Territorial
de la Consejería de Desarrollo
Educativo, como muestra de
“rechazo” a la decisión de la
administración educativa de
suprimir una de las tres líneas
de Educación Infantil de tres
años de este centro de cara al
próximo curso escolar.

En la concentración han le-
ído un manifiesto en el que la-
mentan “la decisión de la
Junta, que pasa por cerrar de
manera directa y sin periodo
alguno de transición un aula
de tres años, resolución que
se basa en razones cuantitati-
vas, es decir, en el insuficien-
te número de solicitudes reci-
bidas, no obstante lo cual se
acaba creando una situación
de agravio con otros centros
de la zona”.

Así, estas familias avisan
de que de 35 solicitudes “so-
brantes” de otros centros
educativos, aproximadamen-
te “el 90%” ha elegido este co-
legio como subsidiario, con lo
que “se hubiera llenado la
tercera línea e incluso habrí-
an sobrado niños”.

Para la AMPA, es obvio que
la bajada de la natalidad “es

Protesta del AMPA del CEIP Jacarandá , de Sevilla Este, por la supresión de una línea de 3 años. AMPA

Burguillos,
embargado tras
comprar un
fondo buitre la
deuda municipal
SEVILLA | Un fondo buitre nor-
teamericano con sede en
Nueva York, KSAC Europe In-
vestments, se ha hecho con la
deuda del Ayuntamiento de
Burguillos, que asciende a
unos 27 millones de euros.

El alcalde de la localidad,
Domingo Delgado (PP), ha
confirmado  la adquisición
de la deuda, que ha provoca-
do, como primer movimien-
to, que el fondo presente una
demanda de ejecución para
que un juzgado de lo Mercan-
til de Sevilla haga cumplir
una sentencia y ordene el
embargo de bienes del muni-
cipio hasta satisfacer la deu-
da.El embargo se podría rea-
lizar en todos los bienes tan-
gibles o no tangibles del mu-
nicipio a nombre del Ayunta-
miento, por lo que podría
afectar a saldos y activos
bancarios, subvenciones de
otras administraciones o lo-
cales que estén a nombre del
consistorio. Domingo Delga-
do ha señalado que en la lo-
calidad “no tenemos más que
hacer que cumplir con el
mandato judicial”.

Por su parte, el PP de Sevi-
lla ha calificado de “execra-
ble” la gestión del PSOE al
frente del Ayuntamiento, al
que acusa de provocar que
un fondo buitre haya com-
prado la deuda municipal.

El presidente del PP sevi-
llano, Ricardo Sánchez, ha
lamentado “la fatídica situa-
ción en la que se encuentran
los burguilleros”, “víctimas
directas de la herencia enve-
nenada del PSOE”.

El colegio Jacarandá protesta por la
supresión de una línea de tres años
AMPA___Critica que no se haya optado por reubicar alumnos o una disminución de la ratio y
aseguran que hay demandas en el resto de la zona que hubieran cubierto esa línea de 3 años

TRIBUNALES
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SEVILLA | El alcalde de Sevi-
lla, José Luis Sanz, asistió al
acto de conmemoración del
50 aniversario del CEIP Va-
ra de Rey, donde manifestó
que “este centro, que nació
hace cincuenta años en este
barrio de Tablada, tiene
una rica historia que han
ido componiendo entre to-
dos los alumnos, padres,

profesores, personal admi-
nistrativo y de servicios, que
han pasado por sus edifi-
cios”. Sanz ha subrayado “la
fuerte unión que desde sus
raíces tiene el centro con el
Acuartelamiento de Tablada,
que también celebra este
aniversario como una parte
más de su trayectoria en Se-
villa”. Asimismo, Sanz ha se-

Sanz destaca la “rica historia” del
CEIP Vara de Rey en su 50 aniversario

un factor que repercute de
manera negativa no solo en el
colegio Jacarandá, sino en to-
dos los colegios de la ciudad,
la provincia, la comunidad y
el país a la hora de plantear
los mapas de escolarización”.

No obstante, avisan de que
“en vez de optar por solucio-
nes que no supongan choque
alguno para la comunidad
educativa y que repercutan
de manera positiva en la de-
fensa de la escuela pública,
como puede ser una reubica-
ción de alumnos o la tan re-
clamada bajada de la ratio, se
ha elegido cortar de raíz” y
dejar por cierto a las dos res-
tantes aulas de Educación In-
fantil de tres años de este cen-
tro con la ratio “al límite”.

Además, avisan de la “des-
igualdad” suscitada respecto
a otros centros públicos a los
que “sí se les ha respetado su
unidad, permitiéndoles así
poder reducir la ratio y pro-
porcionándole a los alumnos
una educación de calidad”.

De este modo, la AMPA avi-
sa de que promoverá “cuan-
tas acciones civiles sean pre-
cisas para asegurar el actual
statu quo del colegio”; anun-
ciando “otras actuaciones co-
mo una recogida de firmas y
la presentación de escritos
ante la administración edu-
cativa, sin descartar poste-
riormente otro tipo de accio-
nes”.

ñalado que “para este Go-
bierno, los niños son los se-
villanos del mañana, pero
también del hoy, y por eso
desde hoy mismo tenemos
que dotarles de las mejores
condiciones para formarse
intelectual y personalmen-
te”, según ha reflejado el
Consistorio hispalense en un
comunicado.
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Gobierno y
Junta negocian
el ajuste del
decreto de
simplificación

SEVILLA. EUROPA PRESS | El Go-
bierno andaluz se mostró
ayer "convencido de la cons-
titucionalidad" de su último
decreto-ley sobre simplifica-
ción administrativa, el
3/2024, así como de la conse-
cución de un acuerdo con el
Gobierno para resolver una
discrepancia con un artículo
acerca de una declaración
responsable en competen-
cias de la Consejería de Fo-
mento.

Esa confianza en el acuer-
do entre Junta de Andalucía
y Administración del Estado
aun cuando el PSOE de An-
dalucía promovió ayer la
presentación de un recurso
de inconstitucionalidad en
el Constitucional, iniciativa
jurídica de la que la Junta de
Andalucía ha considerado
que "no se trata de un recur-
so que esté fundamentado
en derecho".

El portavoz del Gobierno
andaluz, Ramón Fernández-
Pacheco, señaló ayer en la
rueda de prensa posterior a
la reunión del Consejo de
Gobierno "el interés políti-
co" de los socialistas anda-
luces con su iniciativa, que
lleva la firma del propio
Juan Espadas.

Ayer el PSOE ha registra-
do su recurso de inconstitu-
cionalidad contra el decre-
to-ley 3/2024, aprobado el 6
de febrero.

ADMINSTRACIÓN

Actualidad NIÑO GABRIEL

La madre convoca una
concentración contra los
que se “lucran” con su hijo

ANDALUCÍA Patricia Ramírez, madre del niño Gabriel Cruz, ase-
sinado en Almería por la expareja de su padre, ha
convocado una concentración para el próximo sá-
bado 11 de mayo con la que pretende solicitar “ayu-
da urgente a la buena gente para evitar que se lu-
cren de la muerte” de su pequeño.

SANIDAD A su juicio, hay que analizar también las especialidades deficitarias y modificar los criterios de acreditación

Juanma Moreno, junto a la consejera de Salud, Catalina García, en el Virgen del Rocío. EFE/JULIO MUÑOZ

SEVILLA. AGENCIAS | El presidente
de la Junta, Juanma Moreno,
insistió ayer en demandar al
Gobierno central un pacto por
la sanidad que tenga entre sus
objetivos una ampliación
anual de 1.000 plazas MIR en
los próximos cuatro años.

Así se pronunció Juanma
Moreno durante su interven-
ción en el acto de bienvenida a
los residentes (MIR) 2024 del
Hospital Universitario Virgen
del Rocío de Sevilla, apuntan-
do que, sin duda, es suma-
mente importante recibir a jó-
venes que inician una nueva
fase de formación en unos de
los centros hospitalarios más
importantes del país.

“Tenéis hoy la suerte y el
mérito de recalar en un hospi-
tal que es una referencia abso-
luta en formación y atención
de excelencia”, indicó el pre-
sidente, para quien el objetivo
tiene que ser consolidar un
sistema sanitario “bien aten-
dido y con los profesionales
suficiente”. En este sentido,
insistió en expresar su preo-
cupación por la falta de profe-
sionales sanitarios que se si-
gue habiendo en el conjunto
de España: “Habrá que hacer
todos los esfuerzos posibles
para desbloquear una situa-
ción que desgraciadamente es
crónica, que es la falta de pro-
fesionales sanitarios que hoy

padece prácticamente el con-
junto de nuestro país”.

Moreno ha pedido al Ejecu-
tivo nacional que aborde con
las comunidades autónomas
este problema mediante un
pacto por la sanidad que per-
mita una ampliación anual de
1.000 plazas MIR en los próxi-
mos cuatro años, “porque no
es de recibo que más del 20
por ciento de los graduados
que aprueba el examen MIR

se quede sin plaza cuando son
precisamente tan necesarias
especialidades que son súper
demandadas”.

A su juicio, hay que anali-
zar también las especialida-
des deficitarias y modificar
los criterios de acreditación
para cubrir esa demanda,
“porque necesitamos más mé-
dicos y sanitarios”.

Indicó que los jóvenes que
logran una plaza MIR en An-

dalucía van a trabajar en uno
de los mejores y más potentes
sistemas sanitarios de Espa-
ña, aunque también hay “ca-
rencias” como ocurre en todas
las comunidades autónomas.

“El mayor sistema sanitario
que hay en España; no existe
otro sistema sanitario por nú-
mero de profesionales, por
presupuesto y por ámbito de
actuación, casi nueve millo-
nes de personas”, indicó Mo-

reno.
Por ello, según agregó, An-

dalucía no es únicamente
atractiva para estudiantes an-
daluces, sino también para
los de otras comunidades au-
tónomas. Según apuntó, cada
vez son más los MIR de otras
comunidades que quieren ha-
cer su residencia en Andalu-
cía, de manera que actual-
mente representan el 28 por
ciento del total, frente al 18
por ciento de hace cinco años.

El Hospital Virgen del Ro-
cío tiene actualmente más de
550 residentes activos y es uno
de los destinos más demanda-
dos, según expuso Moreno,
apuntando que cuenta con
180 tutores de residentes, re-
conocidos expertos en las áre-
as de urgencia de adultos, me-
dicina y enfermería. Agregó
que además es uno de los hos-
pitales con mayor capacidad
docente del país, con un pro-
grama muy variado que fo-
menta entre los residentes la
participación en las tareas
asistenciales y de investiga-
ción.

“Un centro hospitalario
que atrae y retiene a grandes
profesionales, médicos, en-
fermeros o farmacéuticos, con
una perfecta simbiosis entre
el ámbito asistencial, el ámbi-
to docente y el ámbito investi-
gador”, agregó.

Moreno reclama al Gobierno un pacto con
las CCAA para paliar el déficit de médicos
DEMANDA___ El presidente de la Junta insiste en la falta de profesionales y propone que el acuerdo
tenga entre sus objetivos una ampliación anual de 1.000 plazas MIR en los próximos cuatro años

GIBRALTAR La Junta, preocupada por “las prisas del Gobierno”

Antonio Sanz asegura que “la
reunión con Albares llega tarde”
AGENCIAS | El consejero de la
Presidencia, Antonio Sanz,
ha afirmado que la reunión
convocada por el ministro de
Exteriores, José Manuel Alba-
res, para informar sobre las
negociaciones de Gibraltar
“llega tarde y mal”. Además,
ha mostrado la “preocupa-
ción” de la Junta por “las pri-
sas del Gobiernopor buscar
una foto y poder firmar cual-

quier acuerdo, aunque sea
perjudicial para el Campo de
Gibraltar”. En rueda de pren-
sa, Sanz agradeció que el Go-
bierno le dé la razón a la Junta
al convocar la reunión el pró-
ximo lunes, ya que recordó
que el Gobierno andaluz “lle-
vaba semanas alertando de
que era la primera vez en la
historia en la que se estaban
produciendo negociaciones y

no se estaba informando ni a
los alcaldes de la comarca ni a
la Junta de Andalucía”. El al-
calde de San Roque, Juan Car-
los Ruiz Boix, replicó al con-
sejero que el ministro ha teni-
do ya dos reuniones con los
alcaldes de la comarca, y en
la última se consensuaron do-
cumentos que han servido
para defender la postura es-
pañola en las negociaciones.

El agua embalsada baja por
primera vez en casi cuatro meses
SEVILLA. EFE | El agua embalsada
en Andalucía ha descendido
por primera vez en dieciséis
semanas al registrar una ligera
caída de 1 hm3 (-0,01 %), por lo
que está a un 43,75 por ciento
de su capacidad, con un total
de 5.235 hm3 almacenados.

La Demarcación Hidrográfi-
ca del Guadalquivir está a un
47,31 por ciento de su capaci-
dad, igual que la semana pa-

sada, con un total de 3.799
hm3, según los datos analiza-
dos ayer por el Consejo de Go-
bierno. El agua embalsada en
las Cuencas Mediterráneas
Andaluzas asciende a 371 hm3

, lo que representa un 32,18
por ciento, tras un aumento de
3 hm3 (+ 0,26 %). La demarca-
ción Guadalete-Barbate está a
un 30,53 por ciento, con un
descenso de 2 hm3 en la última

semana, mientras que la de-
marcación del Tinto-Odiel-
Piedras-Chanza acumula 561
hm3, un volumen que repre-
senta el 50,32 por ciento tras
una bajada de un 0,18 por
ciento.  Los pantanos españo-
les acumulan 196 hm3 cúbicos
de agua más esta semana (un
0,3 % de la capacidad total),
un porcentaje que situá la re-
serva en el 66,3 %.

SEQUÍA Andalucía registra una ligera caída de 1 hm3 (-0,01 %)
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ENCUESTAS La iniciativa se suma a la denuncia por malversación de fondos públicos

MADRID. EFE | El PP da un paso
más en su denuncia sobre la
parcialidad del CIS, ponien-
do ahora el foco en el gasto
público. Esta iniciativa se
suma a la denuncia por vía
judicial que el partido dirigi-
rá contra Tezanos al enten-
der que ha podido malversar
fondos públicos, según
avanzó ayer el portavoz del
PP en el Congreso, Miguel
Tellado.

El Partido Popular ha soli-
citado que el Tribunal de
Cuentas realice un informe
de fiscalización del Centro
de Investigaciones Socioló-
gicas (CIS), al tiempo que ha
denunciado que este exa-
men no se haya hecho en
seis años y que este organis-
mo haya duplicado su dota-
ción presupuestaria desde
2018.

La formación de Alberto
Núñez Feijóo ha registrado
un escrito dirigido a la mesa
de la Comisión Mixta para
las Relaciones con el Tribu-
nal de Cuentas en el que ins-
ta a pedir desde esta comi-
sión un informe que com-
prenda los ejercicios entre el
1 de enero de 2018 y el 31 de
diciembre de 2023.

Argumenta el grupo po-
pular que el CIS, presidido
por José Félix Tezanos, ha
pasado de un presupuesto
en 2018 de 8,055 millones de
euros a 15,93 millones en
2023, que el incremento de
las partidas de personal ha
crecido en 1,5 millones y que

José Félix Tezanos, presidente del CIS. EFE/ KIKO HUESCA / ARCHIVO

El PP da un paso más en su denuncia
sobre la parcialidad del CIS de Tezanos
DEL 2018 AL 2023___Solicita que el Tribunal de Cuentas realice un informe de
fiscalización del Centro de Investigaciones Sociológicas tras duplicar su dotación

ISRAEL-PALESTINA La zona en la que se refugian más de un millón de Gazatíes tras la ofensiva

Israel dice que seguirá negociando un alto el
fuego mientras bombardea el este de Rafah
JERUSALÉN / AL ARISH (EGIPTO). EFE |
El Gabinete de Guerra israelí,
encabezado por el primer mi-
nistro, Benjamín Netanyahu,
ha acordado continuar “la
operación” en Rafah, sur de
Gaza, pero accedió a enviar
una delegación a El Cairo para
seguir negociando un posible
alto el fuego.

El Ejército israelí confirmó
estar bombardeando en estos

momentos la ciudad sureña
de Rafah, donde más de un
millón de gazatíes se refugian
tras el inicio de la ofensiva te-
rrestre el pasado 27 de octu-
bre, que obligó a la población
del norte a abandonar sus ho-
gares, muchos ahora destrui-
dos.

A pesar de los fuertes bom-
bardeos y lanzamiento de ben-
galas, según pudo comprobar

EFE sobre el terreno, las tropas
y los tanques israelíes no han
cruzado la valla que separa Is-
rael del sur de Gaza.

“Miles” de camiones de ayu-
da humanitaria, en su mayoría
cargados con alimentos, han
quedado varados en Egipto
sin poder ingresar a la Franja
de Gaza tras la toma por parte
de Israel del lado palestino del
cruce de Rafah, informaron a

EFE fuentes humanitarias des-
de el paso fronterizo.

El Gobierno egipcio conde-
nó esta acción de Israel y la
consideró una “peligrosa es-
calada”, mientras que el secre-
tario general de la ONU, Antó-
nio Guterres, pidió “abrir in-
mediatamente” este paso
fronterizo, que absorbe la ma-
yor parte del tránsito de la ayu-
da humanitaria a Gaza.

MEMORIA DEMOCRÁTICAPor incompatibilidad

MADRID. EFE | El Tribunal Supre-
mo ha anulado el nombra-
miento de la ex fiscal general
del Estado Dolores Delgado
como fiscal de Sala de la Fis-
calía de Derechos Humanos y
Memoria Democrática y ha
pedido al Consejo Fiscal que
estudie si concurre una causa
de incompatibilidad por la
actividad de su marido, el ex-
juez Baltasar Garzón.

Fuentes jurídicas informan
de que la Sección Cuarta de la
Sala de lo Contencioso Admi-
nistrativo estimó ayer por
mayoría los tres recursos
contra el nombramiento de
Delgado, que no fue avalado
por el Consejo Fiscal.

Se trata del segundo nom-
bramiento que el Alto Tribu-
nal anula a Delgado, que fue
ministra de Justicia entre
2018 y 2020 y fiscal general
del Estado entre 2020 y 2022,
una vez que ya invalidó su
designación para la fiscalía
togada del Supremo el pasa-
do noviembre.

El fallo, adelantado por la
Sala, anula el real decreto de
nombramiento y retrotrae las
actuaciones al momento an-
terior de su designación co-
mo fiscal de Sala de la Fisca-
lía de Derechos Humanos y
Memoria Democrática, para
que el Consejo Fiscal se pro-
nuncie sobre si existe una
causa de incompatibilidad.

La Sala da así la razón a los
tres recurrentes: Luis Ibáñez,
destinado en Antidroga, que
era uno de los candidatos, la
Asociación Profesional e In-
dependiente de Fiscales
(Apif) y la Asociación de Fis-

cales, de carácter conserva-
dor y mayoritaria en el conse-
jo.

Es más, los seis vocales de
esta asociación y el vocal de
Apif rechazaron participar en
la votación al considerar que
se debió haber estudiado si
concurría o no la prohibición
prevista en el artículo 58.1 del
Estatuto Orgánico del Minis-
terio Fiscal.  Una cuestión
que ambas asociaciones ven
“evidente” cuando su pareja
sentimental, el abogado y ex-
juez Baltasar Garzón, “ha
promovido la Ley de Memo-
ria Democrática y la creación
de una fiscalía de sala com-
petente en la materia”.

La Fundación Internacio-
nal Baltasar Garzón, presidi-
da por el exjuez, rechazó es-
tas críticas por su “relación
personal”, algo que conside-
ra “patriarcal”, al tiempo que
defendió la “transparencia”
y el trabajo de la organiza-
ción.

Delgado fue nombrada el
16 de junio de 2023 fiscal de
Sala de la Fiscalía de Dere-
chos Humanos y accedió a es-
te puesto aludiendo a que ya
era fiscal de sala, un ascenso
al que accedió al ser nombra-
da para la fiscalía togada del
Supremo. No obstante, este
nombramiento fue anulado
por el Supremo al apreciar
“desviación de poder” en la
propuesta del fiscal general
del Estado, Álvaro García Or-
tiz, ya que su finalidad “fue
asegurar a Dolores Delgado
su promoción a la máxima
categoría de la carrera fis-
cal”.

El Supremo anula
el nombramiento
de Delgado como fiscal

El apunte

■ ■ La Junta Electoral Central
(JEC) ha sancionado al
presidente del Centro de
Investigaciones Sociológicas
(CIS), José Félix Tezanos, con
hasta 24.000 euros por la
encuesta 'flash' sobre la carta
del presidente del Gobierno,
Pedro Sánchez, con la que abría
un período de reflexión y que
además incluía una estimación
de voto. De esta forma el CIS
estima la denuncia del PP
argumentaba que “en plena
campaña” de las elecciones
catalanas, el CIS había utilizado
“medios públicos” con la
finalidad de “interferir en los
resultados electorales”.

La JEC le sanciona con
hasta 24.000 euros

la cuenta 22, la de “material,
suministros y otros”, ha pa-
sado, dicen, de 3,2 millones a
8,76 millones en dicho perio-
do.

En el escrito presentadoa-
yer en el Congreso, el PP de-
nuncia una “total opacidad y
ausencia de justificación en
los contratos de personal la-
boral y eventual” y alerta de
la elaboración de “informes,
encuestas o barómetros sin
previa planificación ni justi-
ficación de su oportunidad
de carácter sociológico más
allá de las necesidades políti-

RUSIA Ofrece diálogo a Occidente

Vladímir Putin es investido
para un quinto mandato
MOSCÚ. EFE | El presidente ruso,
Vladímir Putin, ofreció hoy
diálogo a Occidente en materia
de seguridad y estabilidad es-
tratégica, aunque defendió la
creación de un nuevo orden
mundial tras ser investido para
un quinto mandato al frente
del Kremlin. “Nosotros no re-
chazamos el diálogo con los
países occidentales. Depende
de ellos”, dijo tras jurar el car-
go en una ceremonia oficial en

el Gran Palacio del Kremlin.
Además de señalar que la se-
guridad del pueblo ruso es una
prioridad para él, recordó a los
“héroes” de la campaña mili-
tar en Ucrania, la asignatura
pendiente para su quinto man-
dato. EEU. y la UE cuestiona-
ron la victoria electoral de Pu-
tin, pero no llegaron a recono-
cerlo como presidente ilegíti-
mo como les pidió encarecida-
mente la oposición en el exilio.

cas del partido al que perte-
nece el Sr. Tezanos”.

El grupo popular expresa
además una “honda preocu-
pación por el deterioro sufri-
do por el antaño prestigioso
instituto demoscópico desde
que se puso al frente” Teza-
nos y pide analizar con rigor
la contabilidad y evaluar si
los gastos se adecuan o no a
los fines del organismo.

Alberto Núñez Feijóo
anunció la semana pasada
una denuncia por el uso del
CIS contra el interés general,
tras la encuesta 'flash' que

pulsó la opinión ciudadana
sobre la carta del jefe del Go-
bierno, Pedro Sánchez, con
la que abrió un período de re-
flexión sobre su continuidad.

Según el portavoz del PP
en el Congreso, Miguel Tella-
do, con esta encuesta “bien
cocinada” Tezanos buscaba
fingir la existencia de un alu-
vión de españoles que apoya-
ba a Sánchez con la meta de
decirle: “Pedro, España está
contigo, no puedes irte, tie-
nes que seguir, que si no el
tenderete se nos acaba a to-
dos”. 
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Sevilla, el destino
favorito para Ansu Fati

El futbolista del Brighton, Ansu Fati, celebra un gol anotado ante el Ajax en la Europa League. EFE

Víctor García-Rayo
SEVILLA | Ansu Fati no seguirá
en el Brighton y tampoco en el
Barcelona. El extremo tendrá
que buscar nuevo acomodo la
próxima temporada y el Sevi-
lla surge como una buena op-
ción. El futbolista lo ve con
buenos ojos y el club blaugra-
na también, por lo que es uno
de los movimientos que po-
dría darse este verano.

Según informa el Diario AS,
esta nueva cesión podría dar-
se en los próximos meses. To-
das las partes quieren a la es-
pera de lo que diga el Sevilla,
que hará una fuerte reestruc-
turación este verano y podría
contar con los servicios de es-
te futbolista, que hace nada
era la sensación del fútbol
mundial.

Para Ansu Fati el club sevi-
llista es una gran opción por-
que podrá reencontrarse con
uno de sus antiguos equipos,
además tendrá cerca a su fa-
milia y volverá a la liga espa-
ñola. 

El extremo tuvo un arran-
que de carrera muy promete-
dor en el Barcelona, pero las

SEVILLA FC El jugador y el Barça piensan que el club nervionense sería una buena opción

VOLVERÁ A SALIR___Su cesión en el Brighton no está yendo bien y ya se le
busca acomodo para el próximo curso VIEJO CONOCIDO___Ya ha sido
vinculado con el club sevillista por su pasado en la cantera de la entidad

lesiones frenaron mucho sus
comienzos. Esta temporada
se marchó cedido a la Premier
League, donde no está bri-
llando todo lo esperado con el
Brighton. En lo que llevamos
de temporada ha jugado un
total de 1.023 minutos reparti-

dos en 28 partidos, en los que
ha anotado cuatro partidos y
ha dado dos asistencias. Sólo
ha jugado un partido comple-
to de inicio a fin. 

Por otro lado, el Sevilla está
esperando hacer una gran re-
volución en la que pondrá en

venta a muchos integrantes
de la plantilla e intentará fir-
mar jugadores a coste cero,
como ya ha hecho en el mer-
cado de invierno, las cesiones
serán una fórmula muy solici-
tada por la dirección deporti-
va.

La Vuelta
Ciclista
regresa a
Sevilla tras
14 años

CICLISMO

Víctor García-Rayo
SEVILLA | La Vuelta Ciclista Es-
paña regresará a Sevilla este
verano tras 14 años. En la ciu-
dad se terminará la etapa cin-
co, prevista para el miércoles
21 de agosto. Por las calles de
la capital andaluza habrá 16,5
kilómetros de recorrido de
una etapa de 170 kilómetros.

Lo más vistoso será la línea
de meta, que estará ubicada a
la altura de la puerta de la Re-
al Maestranza. Los ciclistas
encararán todo el Paseo Co-
lón al sprint, en una de las
etapas más esperadas de toda
la Vuelta.

Esta etapa fue presentada
durante la mañana de este
martes en el Ayuntamiento,
donde José Luis Sanz se ha
mostrado muy orgulloso:
“Una vez más, todas las mira-
das estarán puestas en nues-
tra ciudad y tendremos la
oportunidad de mostrar al
mundo nuestra historia,
nuestra cultura, nuestro pa-
trimonio y nuestra pasión por
el deporte”.

Se espera que esta Vuelta
sea para todos los sevillanos:
“Vamos a señalizar el recorri-
do y colocaremos banderolas
con la imagen de La Vuelta en
sus tramos finales. Queremos
hacer partícipe de este gran
acontecimiento a todos los
sevillanos”. 

Diao podría
salir del
Betis por 15
millones de
euros

REAL BETIS

Víctor García-Rayo
SEVILLA | Assane Diao ha sido
una de las sensaciones del
primer tramo de la tempora-
da. Con el paso de las jorna-
das ha visto como ha ido per-
diendo protagonismo y estu-
vo cerca de salir del Betis en el
mercado invernal rumbo a la
liga inglesa. La dirección de-
portiva cerró un blindaje para
el canterano con un contrato
hasta 2027 y una cláusula de
30 millones de euros, pero ese
blindaje tiene algunas fisu-
ras.

Según informa ElDesmar-
que, el jugador podría salir
por 15 millones de euros. Si
un club presenta una oferta
formal, el Betis tendrá que de-
jarle de salir o duplicar su sa-
lario para bloquear la salida
del canterano.

Diao tiene un salario de fut-
bolista del filial tras su reno-
vación de hace unos meses.
Según estas informaciones,
ya hubo conversaciones con
los agentes del jugador para
ampliar su cláusula y aumen-
tar su sueldo, pero ahora mis-
mo las negociaciones están
paradas.

Pese a su bajón de rendi-
miento en los últimos meses,
en el club siguen confiando
plenamente en las cualidades
de Diao, que es una de las in-
cógnitas de cara al mercado.
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SEVILLA

Ultima oportunidad en este
año 2024 de ver a la Film
Symphony Orchestra
(FSO) en Sevilla capital y

en el resto de Andalucía. La popu-
lar orquesta, que interpreta ban-
das sonoras de películas y series
emblemáticas en directo, vuelve a
Sevilla el próximo viernes 24 de
mayo (Fibes, 20:00 horas) con su
espectáculo musical Henko, con el
que lleva girando por el territorio
nacional desde finales de septiem-
bre. La orquesta ya visitó con esta
gira Sevilla el pasado mes de di-
ciembre logrando un nuevo sold
out. En esta ocasión la Film
Symphony Orchestra también visi-
tará Granada, con un concierto el
17 de mayo, en el Palacio de Con-
gresos (20:00 horas); Roquetas de
Mar, en Almería, donde recalará el
18 de mayo (19:30 horas) en su tea-
tro auditorio; y en Jerez, ciudad en
el que hará triplete en el Teatro Vi-
llamarta los días 8 (19:00 horas) y 9
de junio (a las 11:30 y a las 18:30 ho-
ras).

Henko toma su nombre de esta
palabra japonesa que significa
“cambio transformador que no tie-
ne retorno”. Con este lema la or-
questa sinfónica pretende hacer
un homenaje a esos grandes perso-
najes de películas tan dispares co-
mo Super Mario Bros, Desayuno
con Diamantes, El Padrino, Poca-
hontas, Indiana Jones y el Templo
Maldito o Harry Potter y el Cáliz de
Fuego, entre otras, así como series
de la talla de Star Wars: Obi-Wan
Kenobi.

Las piezas que interpretará la
Film Symphony Orchestra trans-

‘Henko’ está
inspirada en la
valentía y en el
cambio interior
de grandes
personajes
protagonistas de
películas como
‘007’, ‘Mulán’ o
‘Indiana Jones'

portarán al público a un apasio-
nante mundo de fantasía, aventu-
ra, drama y superación con bandas
sonoras de clásicos como El Padri-
no, hasta películas recientes como
Super Mario Bros.   

Quienes acudan al concierto po-
drán disfrutar de la majestuosa
obra del maestro John Williams en
Indiana Jones y el Templo Maldito
(1984), que supo plasmar la perso-
nalidad aventurera, misteriosa y
épica de la película, además de la
evocadora música de Thomas
Newman en 007: Skyfall (2012).

La orquesta sinfónica española
también trasladará al público al
mundo de los grandes clásicos del
cine con películas como ‘El Padri-
no’ (1972), ‘Mulán’ (1998) o ‘Des-
ayuno con Diamantes’ (1961), don-
de tanto Nino Rota como Jerry
Goldsmith y Henry Mancini, res-
pectivamente, plasmaron el caris-
ma y la fuerte personalidad de sus

personajes en las bandas sonoras. 
La Roca (1996) será otro de los

platos fuertes del espectáculo. La
unión de Nick Glennie-Smith,
Hans Zimmer y Harry Gregson-Wi-
lliams dio como fruto una potente e
icónica banda sonora que recrea
mediante los golpes musicales la
acción y la tensión de la trama.

El universo de la animación será
otra de las paradas en el viaje de
Henko, La colaboración entre
Brian Tyler y el icónico Koji Kondo
en Super Mario Bros (2023) evoca al
fascinante universo de los video-
juegos. 

No menos impresionante es la
contribución de Natalie Holt, que
se une a la rica tradición musical
de Star Wars: Obi-Wan Kenobi
(2022), al lado del maestro John Wi-
lliams. Esta es una celebración de
la diversidad melódica que ha enri-
quecido el mundo del cine y la mú-
sica. ■

Un concierto de película

Javier Bragado con la Film Symphony Orchestra en Sevilla. CEDIDA

MÚSICA Vuelve la banda sonora de nuestras vidas con la Film Symphony Orchestra y ‘Henko’

ÚLTIMA PORTUNIDAD___La popular orquesta llega a Fibes el viernes 24 de mayo
con el segundo de sus conciertos de esta nueva gira en la capital hispalense

HORIZONTALES.- 1: Viento frío y turbulento del noroeste
o norte que en España sopla principalmente en Cataluña.-
2: Armazón de tres pies. Al revés, coloca.- 3: Ciudad italia-
na. Adjetivo que expresa una cantidad indeterminada.- 4:
Localidad de Asia Menor. Ponga un sello de plomo pen-
diente de hilos en un documento, privilegio o diploma.- 5:
Recupero la salud. Natural de Peonia (fem) región del
norte de la antigua Macedonia.- 6: Estirara.- 7: Planta
medicinal de la familia de las compuestas (Pl).- 8: Ordena.
Palmeral en el desierto.- 9: Al revés, desatendí. Dueño.-
10: Al revés broncearé. Sufijo que en química orgánica
forma nombres compuestos que contienen hidroxilo.- 11:
Adverbio demostrativo. Señala lo que corresponde a
alguien o algo.

VERTICALES.- 1: Número. Menores Extranjeros no
Acompañados.- 2: Desorden y camorra entre varias per-
sonas.- 3: Montón de cosas puestas unas sobre otras.
Labor en hueco sobre metales preciosos.- 4: Aplanadora.-
5: Mico. Sebo, tocino.- 6: Al revés, que ha perdido el jui-
cio. Alimento básico. Existía.- 7: Al revés, preposición.
Lapsos, tiempos.- 8: Sumidero. Exprésate.- 9: Ion con
carga negativa. Jugo que fluye de diversas plantas umbe-
líferas.- 10: Nombre de mujer. Nombre de varón.- 11: Falta
o suspensión de la respiración (Pl). Única en su especie.

HORIZONTALES.- 1: Tramontana.- 2: Trípode.
noP.- 3: Rimini. Cien.- 4: Éfeso. Plome.- 5:
Curo. Peonia.- 6: Elongara.- 7: Árnicas.- 8:
Manda. Oasis.- 9: íoseD. Amo.- 10: éraroD.
Ol.- 11: Allá. Asigna.

VERTICALES.- Trece. MENA.- 2: Trifulca.- 3:
Rimero. Niel.- 4: Apisonadora.- 5: Mono.
Grasa.- 6: odI. Pan. Era.- 7: nE. Períodos.- 8:
Cloaca. Di.- 9: Anión. Asa.- 10: Noemi. Simón.-
11: Apneas. Sola.

SUDOKU

Sudoku Crucigrama Soluciones
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A vueltas con el
referéndum

H
ace tres semanas un compañero escribió so-
bre la consulta popular que se había decidido
lanzar del modelo deseado de la Feria de
abril desde el Ayuntamiento de Sevilla, en un
artículo denominado “referéndum por sevi-

llanas”, el cual relataba perfectamente cómo ha ido
evolucionando y se ha venido desarrollando en sus
distintas épocas con respecto a su duración.

De la votación formalizada la semana pasada salió
vencedor el modelo tradicional frente al actual, vol-
viéndose al modelo que estuvo vigente hasta el año
2016, haciéndose público el resultado el mismo día
que terminó la encuesta, el pasado jueves 25 de abril
de 2024, aunque ello fue por escasos 4.000 votos, o lo
que es lo mismo un 52%, ganando el que gira entre lu-
nes como día del pescaito al domingo como último
día.

Lo cierto es que con esto el que podría haber salido
más perjudicado es el propio alcalde, que en su pro-
grama electoral ya prometió una “Sevilla efímera”,
marcando como objetivo primordial respetar la tradi-
ción, además de ampliar el recinto, dar al espacio ma-
yor utilización todo el año para otros acontecimientos
e intentar evitar las molestias a los barrios colindan-
tes, no habiendo cumplido con los que le votaron de
haber triunfado la feria actual.

Por consiguiente, soy de la opinión que ha sido de-
masiado benévolo y la consulta no era necesaria in-
cluso ni hacerla, pudiendo haber sido el gran perjudi-
cado, pero tras haberla hecho lo cierto es que se le ha
dado mayor revestimiento, proporcionando más se-
riedad para que la misma no ande cambiándose cada
vez que se quiera o llegue un nuevo alcalde a la ciu-
dad, estableciendo unos parámetros mínimos a los
que habría de someterla si se desease modificar nue-
vamente.

Aun así, numerosos son los que han sentenciado
esta encuesta, entre los que podemos destacar tanto a
Facua-Consumidores en Acción como a Con Andalu-
cía, aprovechando la ocasión para criticar y manifes-
tar que no se han cumplido con los requisitos estable-
cidos en la Ley de Participación Ciudadana, exigien-
do volver a convocar la consulta, saliendo Don Ma-
nuel Alés, como Delegado de Fiestas Mayores para
reivindicarse, alegando que son los partidos políticos
que ahora juzgan la consulta los que estaban también
en el año 2016, siguiéndose los mismos procedimien-
tos que entonces, quedando ahora como próximo pa-
so la modificación de la ordenanza de la Feria.

Pedro Salinero
Abogado

La Tribuna de Nertis


